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令和５年度第 1回宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会会議録 

 

１ 日 時 令和５年７月１１日（火） 午後２時から午後３時 

２ 場 所 宇都宮市立東図書館集会室 

３ 出 席 者  

〔委 員〕 木嶋香保利委員，新村和代委員，須田浩太郎委員，鈴木智喜委員， 

飯田真也委員，坂井幸一委員，瀧本家康委員 

（欠席３名：髙野寿映委員，石田達也委員，石塚勝委員） 

〔事務局〕 視聴覚ライブラリー 大門所長，戸村副所長，佐藤（弘）主任 

指定管理者 斧田全総括責任者，千枝総括責任者，金谷副責任者 

４ 公開・非公開の別 公開 

５ 傍 聴 者 なし 

６ 議 事  

（１）委員長・副委員長選出 

 
・ 委員の互選により，瀧本家康委員を委員長に選出 

・ 委員の互選により，坂井幸一委員を副委員長に選出 

（２）報告事項 

 
ア 令和４年度視聴覚ライブラリー利用状況について 

イ 令和４度視聴覚ライブラリー事業実績について 

ウ 令和５年度視聴覚ライブラリー運営目標について 

エ 令和５年度視聴覚ライブラリー事業計画について 

（３）その他  

７ 会議内容 

委員長 ：（２）報告事項の「ア 令和４年度視聴覚ライブラリー利用状況」・

「イ 令和４年度視聴覚ライブラリー事業実績」の２件について

は関連があるので，事務局より一括して説明をお願いいたします。 

 

事務局 ：資料１・２に基づき一括して報告 
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委員長 ：ただいま事務局から説明がありましたが，この件に関して委員の

皆さま方からご質問，ご意見等あればお願いしたいと思いますが，

いかがでしょうか。 

 

委員長 

 

 

委 員 

 

委員長 

 

：特にご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

 

：はい。 

 

：ありがとうございます。それでは次に移りたいと思います。 

委員長 ：次は令和 5年度視聴覚ライブラリーの運営目標と，令和 5年度視

聴覚ライブラリーの事業計画について，この 2点に関しても両者関

連がありますので事務局より一括でお願いします。 

 

事務局 ：資料３・４に基づき一括して報告 

 

委員長 ：ありがとうございました。 

ただいまの事務局からの説明に対して，委員の皆さま方，ご質問ご

意見等ございましたらお願いします。 

 

委 員 

 

 

 

委員長 

 

：ICT 環境とかデジタル化の推進に対応した機材が提案されてます

が，具体的にはどのような機材を導入する予定なのか，決まって

おられるでしょうか。 

 

：事務局よろしくお願いいたします。 

事務局 

 

 

 

 

 

委員長 

 

：はい，お答えいたします。 

基本的には利用者の方からの要望を踏まえまして，導入可能かを

市と一緒に協議しており、今現在は，コロナ禍で利用が高い Zoom

等のオンラインでの対応に即した機材を導入するよう，検討をし

ております。以上です。 

 

：ありがとうございます。その他何かございますでしょうか。 

 

委員長 

 

委 員 

 

委員長 

：よろしいでしょうか？ 

 

：はい。 

 

：委員の皆さま方ありがとうございます。 
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委員長 

 

 

 

委員長 

 

委 員 

 

委員長 

 

：その他にご意見等はございませんようでしたら，（３）のその他に

移りたいと思いますが，ここで委員の皆さま方から何かご意見ご

質問等ございますでしょうか。 

 

：よろしいでしょうか。 

 

：はい。 

 

：事務局の方から何かございますでしょうか。 

 

事務局 ：はい。では，事務局から次回の運営委員会の日程についてご連絡

申し上げます。 

第 2 回目の当委員会は、例年 2 月に開催しております。今年度の

2 月の開催で進めてまいりたいと考えておりますが，いかがでし

ょうか。ご意見いただければと思います。 

 

委 員 

 

委 員 

 

：大丈夫です。 

 

：よろしくお願いいたします。 

事務局 ：ありがとうございます。 

開催日につきましては、後日改めてご案内申し上げます。 

よろしくお願いします。 

 

委員長 

 

委員長 

：はい，ありがとうございます。 

 

：それでは，本日の令和 5年度第 1回宇都宮市視聴覚ライブラリー

運営委員会を閉会いたしたいと思います。 

お忙しい中、熱心なご審議いただきまして，誠にありがとうござ

いました。以上で終わりたいと思います。 

 

 


